



Saint-Pierre
Provence
Sotheby
IMMOBILIER

6 Pièces

111 m²

Réf. VP8-851

390 000 €

Chateaurenard
Maison à vendre (13160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à pied du centre ville, au calme d'une impasse et sur une parcelle arborée d'environ 300m2, cette ravissante maison de ville en pierre a bénéficié d'une rénovation élégante. Au rez de chaussée, on dispose d'une très belle pièce de vie de 38m2, un bureau et une cuisine séparée lumineuse avec sa jolie vue sur les extérieurs. A l'étage, l'espace nuit composé de 3 chambres et d'une salle d'eau. Une belle terrasse avec pergola prolonge idéalement l'espace à vivre pour les repas d'été et le jardin n'attend plus que son bassin! Le charme opère. A découvrir absolument!

Ideally located within walking distance of the city center, on a plot of approximately 299m2, this charming town house raised by one floor has benefited from an elegant renovation. A very beautiful living room of 38m2, office and separate kitchen facing outwards on the ground floor, 3 bedrooms and a bathroom upstairs. Quiet and not overlooked, the garden is just waiting for its pond. The charm works. To discover absolutely.

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

